



YACHT CLUB ARGENTINO

PROTOCOLO APERTURA GASTRONOMICA SEDES SAN FERNANDO Y DARSENA NORTE

Se informa a los señores socios qué a partir del sábado 26 de septiembre próximo, se podrá brindar servicios de comida en las sedes, al aire libre, con distintas modalidades que detallaremos a continuación.

Esta flexibilización, lograda a través de gestiones realizadas por el Club con las autoridades correspondientes, rige exclusivamente para la actividad gastronómica y se ratifica que las sedes continúan cerradas, con personal limitado y sin servicios, debido a la vigencia del Aislamiento Social Preventivo Obligatorio.

Para evitar inconvenientes que puedan generar cambios en esta nueva posibilidad se apela a la buena comprensión de los socios para cumplir con responsabilidad los protocolos y extremar las medidas de higiene necesarias y distanciamiento social, establecidas por los distintos sistemas sanitarios vigentes, como así también la presentación de permisos de circulación y control de temperatura en el ingreso a la sede.

En ningún caso se podrán utilizar los salones cerrados, solo se habilitarán las terrazas externas, no habrá excepciones. Se podrán utilizar mesas y sillas, con un máximo de 4 personas por grupo, que podrá incluir hasta 2 invitados. Se mantendrá una distancia mínima entre mesas de 2 m.

En todos los casos habrá una carta reducida que estará publicada en cada local en un tablero.

Se recuerda a los señores socios que el Club está cumpliendo con una serie de actividades de navegación individual, entrenamientos del Equipo Olímpico y de representaciones Nacionales durante la semana y fines de semana. Por tal motivo, no se podrá por ningún motivo circular por el Club, tener contacto con otros socios y especialmente los fines de semana, acercarse a las zonas de Burbujas establecidas para los jóvenes que navegan en las clases Monotipos de orza y de escuela, especialmente para aquellos socios que utilicen el restaurant del Edificio Corra de la Sede Dársena Norte.

Los socios deberán declarar conocer y aceptar los protocolos vigentes y suscribir una declaración de salud manifestando no tener síntomas Covid 19, al igual que sus convivientes por contacto estrecho.

SEDE SAN FERNANDO

Restaurant Principal y Proveeduría

El sistema de atención será el denominado Take Away Plus, para los viernes, sábados y domingos en el horario de 12.00 a 18.00 horas, no habrá servicio el viernes 25 de septiembre. Los socios deberán inscribirse a través de la web del Club, indicando el día que visitará el restaurant y el nombre de las personas que lo acompañarán.

DARSENNA NORTE

Edificio Social

Se habilitarán las terrazas externas del salón principal, del ceibo y de las tipas, con mesas y sillas para 4 personas ubicadas con distancia reglamentaria. En este caso habrá atención con mozos y vajilla. El servicio de atención gastronómica, para almorzar, ha sido previsto para los días jueves, viernes, sábados y domingos, siendo el horario de atención de 12 a 18 horas. Los viernes y sábados además, se brindará servicio de cena hasta las 24 horas.

Habrá dos turnos que no excederán las 2 horas el primero para los almuerzos de 12.00 a 14.00 y el segundo de 14.00 a 16.00 horas. Para las cenas se establecen los horarios de 19.30 a 21.30 y de 21.30 a 23.00 horas. Los horarios serán estrictos para evitar inconvenientes con otros socios. Se podrá concurrir con hasta 2 invitados.

Solo se podrá asistir a la Sede con una reserva previa, llamando al 11 6764 2219. La confirmación del turno generará la habilitación en portería para el ingreso.

Será de estricto cumplimiento la condición de no ocupar las mesas por un lapso mayor a 2 horas, permitiendo de tal forma sincronizar los turnos otorgados y poder brindar en tiempo y forma el servicio a todos los socios.

Edificio Carlos A. Corna Badaracco:

Se distribuirán mesas en la terraza, pasillo del primer piso y deck de planta baja. Los socios deberán anunciar al concesionario su visita y la cantidad de personas, que no excederá de 4, incluyendo hasta 2 invitados. El horario será de 11.00 a 18.00 horas de martes a domingos, exclusivamente para servicio de almuerzo y Take Away.

11 5406 0796